

Ressort: Vermischtes

Nach Tod eines Jugendlichen: Erneut Proteste in der Türkei

Ankara, 11.03.2014, 17:49 Uhr

GDN - Nach dem Tod eines 15-Jährigen, der im Juni 2013 bei Protesten schwere Kopfverletzungen erlitten hatte und nach über neun Monaten im Koma am Dienstag verstorben war, haben in der Türkei erneut Proteste stattgefunden. Sowohl in Istanbul als auch in Ankara ging die Polizei der Zeitung "Hurriyet Daily News" zufolge mit Tränengas gegen Demonstranten vor.

Auch in anderen türkischen Städten habe es Proteste gegeben. Der 15-Jährige ist das achte Todesopfer der Proteste gegen die Regierung. Er war für die Demonstranten zu einer Symbolfigur für die Gewalt im Zuge der anhaltenden Proteste im Land geworden. Der türkische Präsident Abdullah Gül sprach der Familie des Jugendlichen sein Beileid aus.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-31414/nach-tod-eines-jugendlichen-erneut-proteste-in-der-tuerkei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com